
Der Vorsitzende des Ausschusses, Herr Koll, stellt fest, dass die von der SPD-Fraktion in ihrem 
Antrag vom 08.06.2010 gestellten Fragen zum Projekt „Agrohort“ im Rahmen der der heutigen 
Ausschusssitzung vorangegangenen Ortsbesichtigung vom Standortleiter Herrn Dr. Pude 
ausführlich beantwortet worden sind. Das Ausschussmitglied Frau Heymann dankt Herrn Dr. 
Pude für die interessante Vorstellung des Projektes. 


